## 2023 第3回 オープンキャンパス

10月7日(土)、第3回全学科オープンキャンパスを開催し、約50名の方に参加いただきました。今回は最初から3つの学科・専攻ごとに分けて開催しました。そのため、各学科・専攻の説明はより詳しく行うことができ、とてもわかりやすかったとの感想をいただきました。その後、体験授業などで教員や在学生との交流を深め、なかでも在学生からの説明はとても好評でした。

参加者アンケートより抜粋 幼)幼児教育学科 食)生活科学科食物栄養専攻 生)生活科学科生活科学専攻

- 幼)司会進行のお二人が面白くて楽しく参加できました。ありがとうございました。
- 幼)今回のオープンキャンパスも楽しかったです。手遊びやフルーツバスケット楽しかったです。受験する予 定なので頑張りたいと思ってます。
- 幼) 奨学金のことについて知れて良かったです。楽しかったです。
- 幼)どんなことをしている大学なのかが大まかに理解できました。何より体験させてもらったゲームなどが楽 しかったです。自分の将来への参考にさせていただきます。今日はありがとうございました。
- 幼)ピアノ弾けるか不安だけど、先輩方の話を聞いて安心しました。楽しかったです。
- 幼)とても楽しい時間をありがとうございました。娘には愛情たっぷりの保育士を目指して欲しいです。(保護者の方)
- 食) 勉強になる話、ありがとうございました。
- 食) 食は毎日行うことなので、塩の取りすぎには気をつけたいと思った。
- 食)たくさんの模擬授業をしていただき、とても分かりやすく、授業が楽しみになりました。ありがとうございました。
- 食) すごく楽しかったです。ありがとうございました。
- 食) 先生方や先輩方がとても優しく温かく、良い印象を受けました!この度、子どもが栄養学を学びたいと頑張っていますので、是非、入学させて頂きたいと思いました!よろしくお願いいたします。(保護者の方)
- 生)知りたいことが知れて良かったです。入学まであと2年ありますが、残りの高校生活も勉強も頑張って入学します。
- 生)実際に授業を受けてみて、第 1 回の生活科学専攻のオープンキャンパスと同じ先生だったけど、長さがすごく違い、楽しいけど考える時間がすごかった。
- 生)授業楽しかったです。入学できるようにこれからも頑張りたいと思います!!
- 生)就職に対し、少人数制で、徹底的なバックアップであることに安心しました。オープンキャンパスなどで 実際に見る聞くを体験するのは大切ですね。高校3年間、じっくりと考えられると思います。(保護者の 方)

## 会場スナップ



本学特製バッグと資料



生活科学専攻 就職状況解説



食物栄養専攻 体験授業



幼児教育学科 教材の



幼児教育学科 休息の合間に



食物栄養専攻 選抜制度説明





生活科学専攻 体験授業



幼児教育学科 手作りおもちゃ



在学生からアドバイス



食物栄養専攻 味覚テスト



幼児教育学科 手遊び体験



生活科学専攻 目指せる資格など



皆さん真剣・熱心に



個別相談